

# « J'ai mon premier contrat lundi » : près de Cholet, un groupe pour retrouver le chemin du travail

À Lys-Haut-Layon (Maine-et-Loire), un groupe s'est constitué pour une motivation collective, avec l'opération Move emploi proposée par Initiatives emplois. Six sessions d'une demi-journée pour retrouver confiance, évaluer ses compétences et restaurer sa vie sociale. Les participants expriment leurs besoins.



À Lys-Haut-Layon, un groupe s'est lancé dans une action collective de six sessions, Move emploi, pour se redynamiser et retrouver le chemin du travail, sous l'égide d'Initiatives emplois. | OUEST-FRANCE - Publié le 27/11/2024

À Lys-Haut-Layon (Maine-et-Loire), Initiatives Emplois a lancé Move emploi (mobilisation, ouverture vers l'emploi), à destination des personnes en quête d'un travail durable selon leurs capacités.

Depuis début novembre, des ateliers sont ainsi animés par Laëtitia Hatte-Delanoë, coordinatrice à l'insertion : « **Ils permettent au groupe de travailler sur trois points : la confiance, connaître ses possibilités, et vie sociale et quotidienne. Ils sont répartis sur six sessions d'une demi-journée.** »

## « Une grande découverte »

C'est une action de redynamisation, pour permettre de retrouver le chemin d'un emploi pérenne. « **Dans un petit groupe, on peut s'exprimer plus facilement,** poursuit l'animatrice. **Cela permet aussi de connaître ses possibilités, ses compétences.** » Les participants ont ainsi travaillé sur leurs atouts et remédié aux freins pour se relancer.

Sophie, originaire de la région parisienne, souhaitait surtout s'informer : « **Je voulais connaître le marché du secteur. C'est vraiment une grande découverte, et j'ai mon premier contrat lundi.** » Christelle, quant à elle, venait après un licenciement. « **Je faisais de la distribution de prospectus. J'aimerais me former sur le service à la personne, voire les enfants.** »

## « Je sens que ça bouge »

Joséphine est arrivée de Côte d'Ivoire il y a un an, avec mari et enfant. « **Avec Initiative emplois, je fais de l'aide à domicile, raconte-t-elle. Je veux poursuivre dans cette branche.** »  
Franck a travaillé dans les vignes : « **Je voudrais passer un Caces (certificat d'aptitude à la conduite en sécurité, pour la manutention), voire travailler à la fromagerie de Vihiers. Je vais participer à d'autres temps forts sur le territoire.** »

Approuvez-vous l'obligation européenne d'introduire de la transparence sur les salaires en entreprise ?

Sandrine, séparée il y a peu, positive : « **Je manquais de confiance en moi. Avec les sessions, j'ai retrouvé du punch. Je vais bientôt aller travailler dans une entreprise, je sens que ça bouge et je retrouve le sourire.** »

## « Je vais bien car j'avance »

« **Je suis en reconversion professionnelle, témoigne enfin Charlène. Je veux être AESH (accompagnante d'élèves en situation de handicap), ou travailler auprès des personnes âgées ou les enfants. Je vais à une journée d'information à Cholet. Ça me plaît, je vais bien car j'avance...** »

Pour conclure, cette action collective permet l'entraide. Dans ce groupe, on ressent le respect et la bienveillance, on y partage ses conseils. Move emploi trouve ainsi tout son sens sur le territoire.

À venir, à Initiatives emplois, un atelier avec [NéoMobin](#), plateforme de mobilité portée par Afodil en Maine-et-Loire.

**Contact** : 02 41 56 11 13.